

Bruno Racine nommé président de l'association pour le développement de la bande dessinée à Angoulême

Une assemblée générale constitutive de l'association pour le développement de la bande dessinée à Angoulême s'est tenue aujourd'hui.

Elle a désigné à l'unanimité Bruno Racine comme président de l'association. Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, salue le choix qui s'est porté vers l'ancien président de la Bibliothèque nationale de France, qui a toujours travaillé au service de l'intérêt général.

Outre les membres de droit que sont les collectivités publiques et les organisations professionnelles, l'association compte également des représentants d'institutions jouant un rôle actif dans le secteur de la bande dessinée, en qualité de membres associés :

- La Cité internationale de la bande dessinée et de l'image ;
- L'École européenne supérieure de l'image ;
- Le syndicat mixte du pôle image Magelis ;
- La Chambre de commerce et d'industrie d'Angoulême ;
- Le Centre national du Livre.

Les membres de la nouvelle association souhaitent que s'ouvre une concertation avec l'ensemble des acteurs concernés en vue de définir une vision stratégique et partagée dans l'intérêt du festival.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr